



A 37 ans, Francis Ngannou s'apprête à disputer son deuxième combat professionnel en boxe anglaise face à Anthony Joshua, à la Kingdom Arena de Riyad. Le Britannique, grand favori, est un redoutable adversaire avec un palmarès impressionnant, incluant une médaille d'or aux Jeux olympiques de Londres en 2012.

Dans une interview avec DAZN, Ngannou a partagé ses motivations profondes pour pratiquer la boxe et le MMA: "Pour prendre ma retraite paisiblement, j'avais besoin de boxer parce que j'adore ça. Je ne peux pas vous dire pourquoi, mais j'adore ça et j'apprécie ça." Bien que sa victoire soit incertaine contre Joshua, Ngannou affirme qu'il continuera à pratiquer la boxe même en cas de défaite.

En effet, le 'Predator' a déclaré : "Je continuerai certainement à faire quelques combats de MMA, mais je ne quitterai pas la boxe." Ngannou est déterminé à rester actif dans les deux disciplines, prévoyant un retour dans l'octogone après son combat contre Joshua. Son prochain défi pourrait être contre Renan Ferreira au PFL pour le titre heavyweight, promettant encore du spectacle et de l'action pour les fans et les amateurs de combat.